
Истринские общественники начали проводить первые заседания 
комиссий 

Обновленный состав комиссии по здравоохранению, социальной 

политике, трудовым отношениям и качеству жизни граждан 

Общественной палаты г.о. Истра встретился на первом заседании. 
Комиссию, как и в прошлом созыве, возглавила Надежда Демкина. К 

прежним ее членам – Елизавете Макеевой и Оксане Голубевой, 

добавился новый общественник – Евгений Крук, впервые ставший 
членов Общественной палаты. Комиссию дополнила Ольга Майзенберг, 
войдя в нее с совещательным голосом. 

Члены комиссии наметили план работы на будущий год. Из-за довольно 

сложной ситуации с пандемией коронавирусной инфекции и большим 

количеством заболевающих, в основном, темы, с которыми планируют 

работать общественники, будут касаться актуальных вопросов 

здравоохранения, поддержке семей с детьми, в том числе с приемными 

детьми, детьми-инвалидами, многодетными семьями, проблем качества 
жизни и трудовых отношений. Важный акцент собравшиеся сделали на 
развитии в округе доступной среды. 

В ближайших планах комиссии – провести встречу с главврачом 

Истринской РКБ Владимиром Красновым и обсудить с ним самые острые 
вопросы здравоохранения, которые озвучивают истринские медики, 
предложить возможную помощь общественников в их решении. 

#общественнаяпалата #опгоистра #опистра 

#комиссияпоздавоохранению #ваопросымедицины #решениепроблем 
#ковидунет #безковида 

 

 


